

## Servicio Nacional de Facilitadores Judiciales y Save the Children Imparten taller a Jueces de la zona oriental

Con el objetivo de fortalecer a instituciones públicas, organizaciones de sociedad civil y actores comunitarios en la atención y asistencia a personas migrantes, en condición de desplazamiento forzado víctimas de trata de personas.

En el marco del proyecto “Nos movemos contigo y tus derechos” financiado por la Unión Europea, en coordinación con la Unidad Coordinadora del Servicio Nacional Facilitadores Judiciales, Save the Children y ASMUJERES, fue impartido el taller formativo a Jueces de Paz de la zona oriental para el fortalecimiento en la atención a niños, niñas y adolescentes y sus familias en condición de desplazamiento forzado.

Este proyecto implementado en diferentes municipios de San Miguel, tiene como objetivo implementar varias acciones como son la sobrevivencia, prevenir la mortalidad infantil, el aprendizaje, protección de la violencia, la salud, pobreza, gobernanza, derechos de la niñez, en todo su conjunto.

La temática de este día, es la “protección”; trabajamos bajo la teoría del cambio, siendo la esencia de nuestra teoría, la voz de la niñez, prácticas y políticas para hacer realidad sus proyectos de vida. Así lo manifestó la licenciada Norma Fernández, oficial de Save the Children

La segunda parte de la temática impartida a los jueces de paz, consistió en los rectores del desplazamiento interno y Ley especial para la atención y protección integral de personas en condición de desplazamiento forzado interno, dirigida por la licenciada Claudia Zaldívar, oficial de Save the Children.

La jornada concluyó con la entrega de diploma de participación a los jueces de la zona.



San Salvador, 06 de septiembre de 2021